
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y 

DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 22 de abril, se realiza la segunda  reunión de directorio del mes 

de Abril, en Av. Marathon #5300, comuna de Macul a la cual asisten los siguientes 

directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Magaly Vargas San Martín, Raúl Silva 

Farías, Mauricio Durán Fernández, Ignacio Franjola Valenzuela, Victoria Aravena 

Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Ninoshka Piagneri Maturana, Sergio 

Hernández González, Roxana Verdugo Infante, Edison Marchant Mundaca, Diego 

Fuenzalida Ortega, Maricela Franco Campos, José Serey Marín, Mauricio Valencia 

Salazar, Sebastián Torres Díaz, Gonzalo Ibañez Obligado, Pavel Piña González. 

Asimismo, vía internet se conecta el director de región Hosrt Kallens. 

Además, asiste Daniel Morón a la reunión, quien se hace presente durante los puntos 1 

y 2 de la jornada. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes puntos 

de tabla y acuerdos:  

1. Situación Demanda Leonidas Vial. 

A modo de resumen informativo, Edmundo Valladares, presidente del club, 

expone los alcances de la acción judicial en contra del club, que fue presentada 

por Leonidas Vial y que, la Cámara de Comercio de Santiago rechazó el pasado 

martes 16 de abril.  

Este fallo implica que el club puede seguir haciendo uso de su derecho de tener 

a dos representantes en el directorio de la concesionaria Blanco y Negro. Esta 

decisión resguarda el derecho a opinión y voto en la mesa directiva de Blanco Y 

Negro. 

2. Junta Anual Accionistas Blanco y Negro. 

a) Se realiza a mano alzada, la votación por la continuidad del pago de la dieta 

a los dos directores representantes en Blanco y Negro. 

Unánimemente, se vota por continuar con esta modalidad. 

b) Se analiza y se propone  quiénes y cómo van a asumir roles en distintas 

áreas que sean prioritarias a aborda desde el club con Blanco  negro. 

c) Se acuerda a emplazar a Blanco y Negro públicamente desde una propuesta 

del club. Se acuerda además, comenzar con una campaña comunicacional 

que dé cuenta a nuestros socios sobre las propuestas del club. 



 
d) Se acuerda  realizar una votación sobre las dos opciones para presidir el 

directorio de la concesionaria. Este acto se concreta el día domingo 27 de 

abril. El resultado de esta votación es el siguiente: 

Bloque Mosa: 17 votos 

Bloque Vial: 0 votos 

Abstención: 1 (José Serey) 

3. Varios: 

a) Expone Edison Marchant, Vicepresidente Inmobiliario del club, sobre el 

proceso de Auditoria, explicando detalles y alcances de este proceso a la 

mesa directiva. 

La auditoría interna se encuentra a cargo de la Comisión de Revisión de 

Cuentas del club, quienes ya han sostenido reuniones y han solicitado 

documentos respectivos. 

b) Transmisión Futsal: Sergio Hernández, director de Comunicaciones del Club,  

expone que se debe optar por transmitir el futsal o la actividad de 

lanzamiento de centro de estudios el día martes 23 de abril, porque 

simultáneamente no se puede. El directorio opta por la actividad en el 

estadio. 

c) Futsal (Diego Fuenzalida, Vicepresidente Deportivo del club) la necesidad de 

evaluar propuestas de seguridad para el público que llega a ver a las 

distintas ramas del club. Se acuerda ver desde educación herramientas que 

contribuyan a la seguridad tanto de los deportistas como de los asistentes. 

d) Desayuno Socios y Socias Honorarios: Se confirma que la actividad se 

desarrollará el día viernes 3 de mayo, a las 10:00 a.m., en dependencias del 

club. Los responsables a cargo de dicha actividad son: Mauricio Valencia y 

Magaly Vargas, directores del área socios del club. 

e) Mauricio Durán,  Vicepresidente de Filiales, solicita que desde el club se 

haga una campaña de convocatoria para médicos que puedan cooperar con 

el club a realizar los electros a los niños, niñas y adolescentes que participan 

de filiales en las escuelas. 

f) Se confirma que la fecha de la actividad del lanzamiento de las Ligas de 

Básquetbol y Fútbol de las filiales, será el día sábado 27 de abril, en horario 

a confirmar en el Estadio Monumental. 

g) Ninoshka Piagneri, Directora Educación y Gestión Cultural,  informa respecto 

a una reunión con el Presidente del Colegio de Antropólogos de Chile y 

plantea la posibilidad de trabajar en conjunto para el Pladeco de Macul. 



 
Queda abierta la posibilidad de trabajar en conjunto otros temas, previa 

discusión interna del club y sus socios. 

h) Mauricio Durán, informa respecto a los avances de conformación de la 

Escuela de Fútbol y Filial en la ciudad de Coyhaique. 

i) Ignacio Franjola, Vicepresidente del club,  solicita a los integrantes de la 

mesa de Directorio, retomar las reuniones de Comité para retomar las 

tareas pendientes de las distintas áreas. 

j) Sobre la Asamblea Anual de socios, se acuerda que Raúl Silva, 

Vicepresidente de Planificación, sea el encargado de recopilar la información 

de todas las áreas y consolidarlas para la presentación ante los socios y 

socias. 

k) Pavel Piña, Director Área de Patrimonio, informa que nuevamente el Club 

Social y Deportivo Colo Colo será parte del Día del Patrimonio, uno de sus 

dos días de celebración. En cuanto a la fecha, ésta sería el domingo 26 de 

abril, ya que se realizará la asamblea de socios el sábado 25 de mayo. 


